

Dieu recommandait autrefois à son peuple d'élever des monuments, ne fut-ce qu'un monceau de pierre, dans tous les lieux où s'était accompli un événement dont le souvenir était digne de passer à la postérité.

Quand vos enfants vous demanderont, dit-il, ce que signifient ces pierres vous pourrez leur répondre qu'elles rappellent une action honorable, ou encore, le souvenir d'un bienfait du Seigneur.



Un des points de la rivière Des Prairies vers lequel le découvreur remonta, en 1610, jusqu'en face du bas du Sault.

Tout groupe de familles, formant une paroisse, un village, ou une modeste cité, doit avoir son histoire gardée avec orgueil comme des titres de noblesse; car rien de grand et de durable ne se fonde sans les nobles vertus de sacrifice et de dévouement.

Ces vertus sont aussi nécessaires à la vie des sociétés que le ciment l'est aux pierres d'un mur. Sans le ciment les pierres se désagrègent et les murs s'écrou-